EL GLOBAL MADRID 02/09/13

Prensa: Semanal (Lunes)
Tirada: 24.148 Ejemplares
Difusión: 24.148 Ejemplares

Página: 27

Sección: OTROS Valor: 2.124,00 € Área (cm2): 536,4 Ocupación: 57,09 % Documento: 1/1 Autor: I REDACCIÓN Madrid Núm. Lectores: 96592

## Autocuidado 2013 abre el plazo de inscripción para los profesionales que acudan al congreso

Su Alteza Real la Princesa de Asturias aceptó el pasado mesde julio ostentar la presidencia del Comité de Honor del I Foro de Autocuidado
 La organización ha habilitado diversas fórmulas de descuento en la cuota de inscripción para facilitar la asistencia a los profesionales



Ya está abierto el plazo de inscripción para acudir al I Foro del Autocuidado (Autocuidado 2013) que se celebrará en el recinto ferial de Ifema de Madrid los próximos 24 y 25 de octubre. Esta inscripción, cuya cuantía asciende a 400 euros y que se realiza de forma electrónica a través de la web del foro (www.autocuidado 2013.com) puede verse reducida con la obtención de importantes descuentos, de hasta el cien por cien, ofrecidos por diferentes partners del congreso.

De este modo, los profesionales sanitarios tienen derecho a una reducción de la cuota de inscripción en caso de estar colegiados. Así, los médicos, farmacéuticos, enfermeras/os y fisioterapeutas tendrán derecho a una reducción del 50 por ciento por el hecho de estar colegiado. Adicionalmente, para los farmacéuticos que estén asociados a alguna de las patronales del sector (FEFE, A defarma o Fefac) se ha establecido un descuento adicional del 25 por ciento, con lo que la tarifa pasaría a ser de solo 100 euros. Todas estas deducciones se deberán justificar debidamente.

Del mismo modo, los médicos asociados a la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen), la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (SemFYC) y la Sociedad Española de Medicina General (SEMG) se podrán beneficiar también del descuento adicional del 25 por ciento en las inscripcio-

Pero estas no son las únicas posibilidades de acceder a una reducción de la cuota de inscripción. Gracias a la colaboración con diversas instituciones y entidades, los profesionales sanitarios que quieran asistir a alguna de las sesiones del I Foro de Autocuidado pueden obtener hasta un cien por cien de descuento. Para ello, deberán obtener un código promocional especial. Estos códigos serán facilitados por diversas sociedades científicas e instituciones del sector que han decidido apoyar la presente edición del encuentro. Entre ellas se puede destacar a la Asociación para el Autocuidado de la Salud (Anefp), el Consejo General de Colegios de Farmacéuticos (CGCOF), Farmaindustria, Aeseg, diversos colegios de farmacéuticos, así como sociedades científicas de médicos y farmacéuticos como la Sociedad

Española de Farmacia Comunitaria (Sefac).

## Comité de Honor

Mientras tienen lugar los últimos retoques al programa del Foro y se acuerdan las últimas colaboraciones con entidades del sector, el evento organizado por Fundamed y la Fundación de Anefip ha recibido un fuerte espaldarazo institucional al contar con una presidencia del Comité de Honor de la máxima representación. Su Alteza Real, la Princesa de Asturias, Letizia Ortiz, ha aceptado la presidencia del Comité de Honor del I Foro del Autocuidado, Autocuidado 2013.

Este apoyo, junto con el hecho de que el Congreso Autocuidado 2013 haya sido declarado de "interés sanitario" tanto por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, así como por parte de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, es una manera de reconocer el valor científico tanto de los objetivos como del programa del que será el primer congreso dedicado al Autocuidado.

## Temas a abordar

El paciente crónico como eje del sistema está presente en el progra-



∃ I Foro del Autocuidado tendrá lugar en el recinto ferial de lfema en Madrid durante los próximos 24 y 25 de octubre.

ma de este foro: terapias respiratorias, nuevas formas organizativas asistenciales, el rol de los farmacéuticos ante determinadas enfermedades o el análisis de patologías de alto impacto sociosanitario: Diabetes, Artritis reumatoide, VIH o enfermedades raras, entre otras. La gestión y la política sanitaria también tendrán su sitio a lo largo de los dos días que dura el evento.